
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆市政カフェのご案内◆ 
日 程 （平成３１年） ※この他の会場でも開催します 

 会 場 日 時 

①  中央町公民館 ２月３日 １０時～ 

②  新鵜沼台コミュニティセンター ２月３日 １３時３０分～ 

③  鵜沼福祉センター学習室 ２月 10 日１０時～ 

④  産業文化センター第１会議室 ２月 10 日１３時～ 

 

１
２
月
議
会
を
終
え
て 

「た
か
が

一
般
質
問
、
さ
れ
ど

一
般

質
問
。

一
般
質
問
は
議
員
の
力
量
を
図

る
重
要
な
も
の
。
」 

土
山
き
み
え 

龍
谷
大
学
教
授
の
言
葉
で
す
。 

良
い
一
般
質
問
と
は

・
・
・ 

①
議
員
と
し
て

「わ
が
市
を
こ
う
し

た
い
！
」
と
い
う
思
い
に
向
か
っ
て
議

員
が
自
ら
の
活
動
と
知
見
を
集
約
し
、

政
策
に
つ
い
て
、
そ
の
問
題
点
を
論
じ

提
案
で
き
る
場
。 

②
市
政
の
争
点
を
提
起
し
監
査
機
能

を
果
た
す
場
。 

す
べ
て
行
政
の
政
策
提
案
が
正
解

な
ら
議
会
は
必
要
あ
り
ま
せ
ん
。 

市
民
の
み
な
さ
ん
に
、
「各
務
原
市

の
政
策
は
議
会
が
あ
る
か
ら
よ
い
政

策
」
と
実
感
し
て
も
ら
え
る
よ
う
に
な

る
こ
と
が
大
切
と
考
え
、
杉
山
、
古
川

そ
れ
ぞ
れ
の
思
い
で
１
２
月
議
会
に

挑
み
ま
し
た
。 
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各務原市議会を分かりやすくお伝えし、共にみらいを考える情報お届け便  

「各
務
山
工
業
団
地
造
成
は
土
地
開
発
公

社
の
事
業
な
の
で
、
答
弁
で
き
ま
せ
ん
。
」
と
、

事
業
の
採
算
性
に
つ
い
て
市
は
答
え
よ
う
と

し
ま
せ
ん
。
ま
た
川
瀬
議
長
ま
で
も
が

「質
問

は
で
き
な
い
」
と
制
止
し
ま
す
の
で
、
監
査
機

能
が
果
た
し
に
く
い
現
状
で
す
。 

杉
山
議
員
の
一
般
質
問
で
、
市
は
「反
問
権
」

と
い
う
逆
質
問
を
異
例
の
３
回
行
使
し
ま
し

た
。
そ
の
分
、
質
問
時
間
は
短
く
な
っ
て
し
ま

い
ま
す
。
「反
問
権
」
の
乱
用
で
は
な
い
か
と
疑

問
を
感
じ
る
１
２
月
議
会
で
し
た
。 

土
地
開
発
公
社
に
つ
い
て
は
答
え
る
べ
き 

市
は
反
問
権
を
乱
用 

 

 

むちゃくちゃですよ！ 各務山基本構想多くの問題がまた明らかに！ 

～ 必要性が理解できない各務山工業団地 ～ 

◆① 鉄塔や高圧線の移設は無理 

移設を引き受ける土地はなく、移設には膨大な費用がかかりますので、移設は無理と考

えます。各務山地区基本構想にも「高圧線移設を避けるべき」と書かれています。 

◆② 接触すれば感電死するおそれ 

高圧線には７７,０００ボルトの電流が流れているので、接触すれば感電死する恐れが

あります。また、高圧線が邪魔になり工場建設作業も困難になると思われます。 

◆③ 高圧線の周りは建物を建てられない 

高圧線の下 3.75ｍと両側 4ｍづつは建物が建てられ 

ない決まりがあります。（右の図） 

各務山 1 工区にある高圧線の最も低いところは 

高さが 19ｍしかなく１工区西側の多くの土地で 

高さ約 15ｍ以下の建物しか建てられません。 

（市内工業団地の殆どは 20ｍの建物まで建てられる 

地域に設定されています。高さ 15ｍ以下はかなりの 

制約を受けることになります） 

市は高圧線の問題を計画段階から知ってました。 

説明しなくても何ら問題はないと答弁しましたが、 

必要な情報を説明しないのは問題です。 

 

７
万
７
千
ボ
ル
ト
の 

高
圧
線
が
通
っ
て
る
の
を 

黙
っ
て
る
な
ん
て
！ 

市
議
会
だ
よ
り
、
リ
ニ
ュ
ー
ア
ル
？ 

各
務
原
市
の
市
議
会
だ
よ
り
は
、
選
ば
れ
た

一
般
質
問
の
み
が
載
り
、
誰
が
質
問
し
た
か
も

分
か
り
ま
せ
ん
。
今
回
、
表
紙
等
の
リ
ニ
ュ
ー

ア
ル
を
実
施
し
ま
す
が
、
誰
が
ど
ん
な
質
問
を

し
て
い
る
か
を
伝
え
ら
れ
る
中
身
の
リ

ニ
ュ

ー
ア
ル
を
目
指
し
ま
す
。 

杉
山 
元
則 

古
川
あ
け
み 

  

1 工区の高圧線の位置図 

 

 

高
圧
線
の
両
側
４
ｍ
は
建
物
が 

建
て
ら
れ
ま
せ
ん 

高
圧
線
の
下
３
・
７
５
ｍ
は 

建
物
が
建
て
ら
れ
ま
せ
ん 

建物の建築制限 

高さ 19ｍ 

※四角で囲まれ
た中は建物が建
てられません 

・重要なことは、市民と一緒に決める！ 

・協働とは、一緒にやること！ 

・関係者全員が情報を共有！ 

対話の基本は相手の話を聞くこと。話し合いの過程、プロセスが大切です。 

「市の広報で説明しました」ではなく、徹底した情報提供を！ 

市民派・チームみらいが目指すもの ～対話による協働のまちづくり～ 

 

各務山工業団地とは 

市は中央中学校東側に約３０

億円をかけて工業団地を作る

計画を進めています。 


